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～高校駅伝埼玉県予選会を終えて～【顧問・堀江】
男子チームは２区塚越のみが３年生で６人が１年生という若いチームでした。目標は繰り上げスタートにならずにアンカーまで母校の襷を繋いで「駅
伝」を完走すること。４区と６区のスタート時刻が関門でしたが、何とか襷をつなぐことができました。来年、再来年に期待するチームです。女子
チームは３年生の大野が私立の強豪校ひしめく１区で、見事４位の大健闘をみせました。２区以降も襷をつないでつないで、アンカー１年生の井上が
13位でゴール。過去には関東大会出場も果たしたチームですが、再建の足がかりになりました。応援ありがとうございました。
【男子】2時間44分19秒 60位
1区 和久津：「人生初めての駅伝は1区を走らせてもらいました。走り切ることはできたものの、目標タイムから1分半も遅れてとてもふがいない走り
をしてしまいました。5→6区の繰り上げもギリギリになってしまったため自分が目標通り走れていたらもう少しチームとして余裕がある場所に入れた
のではないかと思います。スタートで周りのペースが非常に速く最初のペースをもう少し抑えて、自分のペースで走れていればタイムを縮められたの
ではないかと思います。後半はスピードもなくフォームもボロボロだったので走り込んで後半強くならなければと自分の力不足を痛感しました。この
冬練習をもう一度見直しながら取り組み、南部地区新人駅伝に向けてがんばっていきたいです。」
2区 塚越：「自分は3回目の駅伝でした。今年はいきなりの出ることが決まり万全の状態ではなかったですが、バトンが繋がり、1年生の役にたてて良
かったと思います。」
3区 渡部：「走りの方では、最初の1kで突っ込みすぎたので後半キツかったです。また、緊張していたので8kが凄く長く感じました。全体としては、
目標にしていた襷を最後まで繋ぐは達成出来たけど、個人としてもチームとしても目標タイムには届かなかったので、喜びと悔しさが残りました。し
かし、全員が全力を尽くして走れたので良かったと思います。」
4区 村岡：「みんなで走り切れたことで責任や連帯感そして達成感を味わえた。駅伝までの過程でチーム間で衝突とかあったが、それは個人個人が意
識を持つようになったからだと思う。総じて、襷が繋げて良かった。」
5区 郡：「腰が痛くても襷を繋ぐことができて本当に良かったです。次は記録を出すために腰と相談しながらこれからも走りたいです」
6区 志村：「人生初めて駅伝に出て緊張しましたが、仲間と走ることができて本当に楽しかったです。いつも以上の力を発揮できたと思います。この
気持ちを忘れずにこれからの練習も頑張りたいです。」
7区 脇：「今まで駅伝に向けて頑張って来ました。みんなが襷を繋いでくれたおかげで、自分はゴールまで一生懸命走ることができました。現状に満
足せず、これからも頑張りたいと思います。」
【女子】 1時間22分24秒 13位
1区 大野：「チームのみんな、最後にしこーだけで出場させてくれてありがとう。最高に楽しい駅伝でした。そして先生方、今までご指導ありがとう
ございました。私自身、ここまで成長できるとは思ってもいませんでした。どこでもなく、「市立浦和高校」のユニフォームを着て走ってきたこの2
年間半は私の誇りです。」
2区 春原：「全力で走ることはできたのでそのレースに後悔はないのですがそれまでの練習に自分の中で後悔が残る結果になりました。正直ゆい先輩
からの襷をもっといい走りをしてはるかに繋ぎたかったです。こんな後悔を二度と残さないようにこれからは１つ１つの練習を充実したものにして、
いい結果に繋げたいです。」
3区 松本：「自分の全力で次の走者に襷を繋げて良かったです。走っている時の応援やサポートが力になりました。ありがとうございました。」
4区 和田：「今までで1番楽しかったと言えるような大会でした。走っている間色んな方が応援して下さり、改めて応援のありがたさを感じました。
本当にありがとうございます。調子も良く、自分の力を出し切って襷を繋げることが出来たので良かったです。」
5区 井上：「5人全員で走りきったとき、達成感がとても大きく、良い経験になりました。本当にありがとうございました！ですが、私の体調管理の
甘さを痛感しました。来年は体調管理もしっかりしてチームに貢献できる走りをしたいです。」
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万年企業を目指して

中里草履店

高校駅伝埼玉県予選会

報告

今後の予定

駅伝チーム

襷は次世代へ

【3年生のＴシャツのラインは、

もしかして、襷・・・】


